



"El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) demandó al Secretario del DACO que respete la elección de los abonados de la AEE para ocupar la silla en la Junta."

SAN JUAN - El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) demandó y exigió el domingo que el Secretario del Departamento de Asuntos del Consumidor (DACO), Luis G. Rivera Marín, respete la voluntad de los consumidores y desista de utilizar artimañas para impedir que los candidatos electos por los abonados de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) ocupen sus sillas en la Junta de Directores.

"Utilizar artimañas, como es cuestionar a estas alturas si los candidatos son "idóneos" para asumir la responsabilidad de representar a los consumidores en esa Junta es una falta de respeto y otra patraña más utilizada por esta administración para burlar los mandatos del pueblo.", expresó Héctor Pesquera Sevillano, copresidente del MINH.

El copresidente hostosiano se refiere a la elección de Juan Rosario y Agustín Irizarry para representar a los consumidores a la junta de la AEE y a la evidente trampa del gobierno para no reconocerlos como ganadores, alegando que no son "idóneos".

"Somos los consumidores los que cuestionamos la "idoneidad" de miembros de la Junta de Directores de la AEE para ocupar un puesto en dicho organismo, como Jerome Garffer Trolly, personaje tenebroso que posee una compañía de inversiones", dijo Pesquera. "Garffer mantiene desde hace años negocios con el Gobierno de Puerto Rico como administrador de planes de retiro y vive de los negocios millonarios que le ha dado el Gobierno. Está en la Junta de la AEE para hacer negocios para su compañía y engordar su bolsillo."

Ésta es su "idoneidad": el 11 de mayo pasado, trascendió a la prensa que el presidente ejecutivo de la AEE, Otoniel Cruz, negó haber recibido un correo electrónico de parte de Jerome Garffer para que se adjudicara un contrato a la aseguradora First Medical. José Pagán, vicepresidente administrativo de First Medical, negó que la compañía quisiera asumir la cobertura médica de los empleados de la AEE, y sugirió que "quizás están utilizando nuestro nombre para ocultar a la aseguradora real".

## **MINH: Exige se cumpla la voluntad del pueblo**

Escrito por CyberNews

Lunes, 21 de Mayo de 2012 15:51

---

El copresidente de los hostosianos añadió a lo anterior que “otro incidente que evidencia si Garffer es “idóneo” para la Junta de la AEE, es que Garffer ha sido arrestado, convicto y sentenciado por violar la Ley 54, Artículo 3 (Maltrato Agravado), además de otros delitos relacionados con dicha Ley. Si García Marín quiere adecentar la Junta de la AEE, que solicite la destitución del representante de Rodríguez Ema en dicha Junta. ¡Desista de una vez el Jefe del DACO de impedir que personas decentes y electas por el pueblo representen los intereses del consumidor, ya hay demasiados representantes de los colmillús en la Junta de la AEE!”.

En 1996, Garffer fue ayudante especial de Marcos Rodríguez Ema cuando presidió el Banco Gubernamental de Fomento (BGF). Tenía a su cargo representar el BGF ante los planes de retiro del Gobierno de Puerto Rico.